
¡Un  éxito!  Más  de  mil
personas  participan  del
Programa  de  Verano  en
Tupungato
28 enero, 2022

Inició a fines de diciembre y concluirá el 11 de febrero.

El Programa de Verano en Tupungato es todo un éxito, ya que
cuenta con la participación de más de mil personas, informaron
desde el Municipio.

Los  beneficiarios  comenzaron  a  asistir  al  Polideportivo
Francisco  Rizzo  el  20  de  diciembre  del  año  pasado  para
practicar diferentes actividades deportivas, entre ellas la
vedette de cada temporada y por la cual la mayoría acude:
natación.  Hasta  el  próximo  11  de  febrero  niñas,  niños,
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jóvenes, adultos y mayores podrán seguir disfrutando de las
prácticas  que  permiten  aprender,  divertirse,  mantenerse  en
forma  y  también  apaciguar  las  altas  temperaturas  de  este
verano.

Los grupos que asisten reciben atención, cuidado y formación
de  profesores  dependientes  de  la  Dirección  de  Deportes  y
Recreación del Municipio.

En la mañana es el turno de los más chicos que vienen desde
diversos distritos con gran entusiasmo. Estos pequeños son
trasladados desde su zona de residencia al centro deportivo
por transportes dispuestos por la Comuna. Cuando arriban al
lugar, se preparan para ingresar a la pile, donde están una
hora practicando esta actividad. Luego ingresan al campo de
juego cerrado donde durante 60 minutos juegan básquet, vóley,
handball  y  fútbol.  Al  finalizar  la  jornada  reciben  un
refrigerio.

Pasado el mediodía es el momento de jóvenes y adultos que
asisten  al  natatorio  en  diversos  horarios  divididos  por
género.

Quedan dos semanas para que culmine el Programa pero ya se
vaticina un balance positivo de esta temporada, teniendo en
cuenta que la situación sanitaria obligó a pausar por unos
días el curso de las actividades, al mismo tiempo que la
afluencia fue variante cada semana por la misma causa.

“Ha sido un año distinto, inusual porque parecía que íbamos a
tener una gran afluencia de gente -sí la hubo desde el punto
de vista en las inscripciones- pero por los motivos conocidos
de pandemia y a veces el tiempo no nos acompañó, igualmente
quienes  han  participado  lo  están  llevando  con  mucha
satisfacción -para algunos son las vacaciones, quizás para
otros  un  momento  de  esparcimiento-.  Nosotros  desde  el
Municipio estamos brindando un servicio que la gente espera
año a año y estamos para ello”, sentenció el director de



Deportes Rubén Morales.


